







RAIFFEISEN

















PROGRAMM

Lieder

der Heimat

fremder Landessprachen

aus der Liturgie

fremder Länder

klassisch und zeitgenössisch



Gemischter Chor Fehren	Myron Ackermann Manuela Merckx
Männerchor Keramik Laufen	Myron Ackermann
Orgel/Piano	Roman Steiner
Akkordeon	Christian Steiner
Gitarre	Leandro Von Krannichfeldt

Eintriff frei: Kollekte

zum Abschied ein DANKESCHÖN



1962 trat Myron Ackermann als Basssänger dem Gemischten Chor Fehren bei. Nach gutem Zureden übernahm Myron zehn Jahre später den Dirigentenstab und es wurde sein grosses Hobby nebst dem Lehrerberuf, der Familie und natürlich seiner immer noch geliebten Gartenarbeit. Er kümmerte sich um viele Belange: Chorpartituren für den weltlichen, sowie kirchlichen Gesang heraussuchen, Konzerte organisieren, Chorreisen planen und sich immer für die Gemeinschaft und die Geselligkeit im Verein einsetzen. Unermüdlich seine Freude an der Musik. Mit grossem Elan schrieb er Lieder oder Texte um und passte sie den Fähigkeiten des jeweiligen Chores an.

Im Weiteren übernahm er, wo Not war, weitere Chöre in unserer Region. Nun legt Myron den Dirigentenstab des Gemischten Chors Fehren nieder. Als Abschluss seiner langjährigen Direktion nun unser diesjähriges Konzert am 12. April 2024 Für all das unermüdliche Engagement für unseren Chor, bedanken wir uns ganz herzlich bei ihm und hoffen, er wird noch etliche Jahre als Bassstimme dem Chor treu bleiben.